

ipemi

Polres Landak Polda Kalbar Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Kapuas 2024 & Aksi Keselamatan Jalan

Cucu - KALBAR.IPEMI.OR.ID

Mar 3, 2024 - 18:56



Polres Landak Polda Kalbar Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Kapuas 2024 & Aksi Keselamatan Jalan

Polres Landak, Polda Kalbar ~ Bertempat di Halaman Upacara Polres Landak dilaksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Kapuas Tahun 2024 Polres Landak dan Aksi Keselamatan Jalan, Sabtu (02/03/2024) Pukul 07.30 WIB.

Hadir dalam kegiatan tersebut bertindak selaku Inspektur Upacara Kapolres

Landak AKBP I Nyoman Budi Artawan, S.H, S.I.K, M.M, Ketua DPRD Landak yang diwakilkan oleh Cahyatanus, S.H, Kepala Dinas Perhubungan Landak, Gusti Agus K, Para PJU Polres Landak, Personil Polres Landak, Kodim 1210 Landak, Personil Sub Den POM VII/1-4 Ngabang, Personil Yon Armed 16 Komposit Ngabang, Personil Dinas Perhubungan Kabupaten Landak, Personil Sat Pol PP Landak, Mahasiswa/i Universitas St. Agustinus Hippo, Anggota Saka Bhayangkara dan para tamu undangan.

Adapun Rangkaian Kegiatan yakni prakata Pembawa Acara, Komandan Apel memasuki lapangan apel, Laporan Perwira Apel kepada Pimpinan Apel, Pimpinan Apel menuju Mimbar Apel, Penghormatan Pasukan kepada Pimpinan Apel, Laporan Komandan Apel kepada Pimpinan Apel, Penyematan Pita Tanda Operasi, Amanat, Pembacaan Doa, Laporan Komandan Apel kepada Pimpinan Apel, Penghormatan Pasukan kepada Pimpinan Apel, Pimpinan Apel berkenan meninggalkan mimbar apel, Laporan Perwira Apel kepada Pimpinan Apel bahwa apel selesai dan Apel selesai komandan apel dapat membubarkan pasukannya.

Kapolres Landak AKBP I Nyoman Budi Artawan menyampaikan amanat dalam kegiatan Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Kapuas Tahun 2024 Polres Landak dan Aksi Keselamatan Jalan yakni bahwa beliau mengajak para peserta apel menjelang memasuki bulan suci Ramadhan dan hari raya Idul Fitri 1445 Hijriah, diprediksi mobilitas di jalan raya akan mengalami tren peningkatan.

Kapolres Landak menjelaskan momen hari besar keagamaan selalu mendorong kenaikan permintaan terhadap suatu barang dan segala kebutuhan pokok masyarakat. Hal ini sudah pasti akan berdampak terhadap bertambahnya aktivitas dan kepadatan di jalan raya. Arus mobilisasi keluar-masuknya barang di pasar, transportasi, tempat ibadah yang menyelenggarakan shalat tarawih dan pusat perbelanjaan yang menjual makanan takjil atau menu berbuka puasa akan menjadi konsentrasi massa dan dipadati oleh masyarakat.

Selain itu, tentunya jajaran Polda Kalbar harus melakukan segala upaya dan memberikan effort yang maksimal, guna memastikan keselamatan masyarakat, sehingga seluruh kegiatan masyarakat dapat berjalan dengan lancar.

"Seiring dengan meningkatkan mobilitas di jalan raya tentunya berimplikasi terhadap bertambahnya angka pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas. Berdasarkan data dari ditlantas Polda Kalbar, sepanjang tahun 2023 telah terjadi 1.160 kejadian laka lantasi, yang menyebabkan 393 korban meninggal dunia, 560 luka berat, 893 luka ringan dan kerugian materil senilai ± 5,9 milyar rupiah," ujar Kapolres Landak.

"Hal tersebut menunjukkan bahwa tingkat resiko kecelakaan dan pelanggaran lalu lintas di Provinsi Kalbar, masih relatif cukup tinggi dan perlu menjadi perhatian bersama. Kolaborasi dan langkah partnership dengan berbagai pihak, guna meningkatkan kesadaran masyarakat akan etika dan aturan berkendara, hingga upaya dalam menyediakan berbagai fasilitas jalan yang baik dan memenuhi standar keselamatan sangatlah penting," lanjutnya.

Untuk mengantisipasi meningkatnya pergerakan masyarakat dan arus lalu lintas tersebut, diperlukan strategi khusus dalam mengendalikan mobilitas masyarakat sekaligus memastikan meningkatkan kesadaran masyarakat dalam berlalu lintas,

salah satunya dengan melaksanakan operasi kepolisian kewilayahan.

Kapolres Landak mengerahkan peserta apel dalam rangka cipta kondisi kamseltibcar lantas menjelang bulan suci Ramadhan dan idul fitri 1445 hijriah, polri menggelar operasi keselamatan 2024 secara serentak di seluruh jajaran Polri. Mulai dari tingkat mabes polri hingga kesatuan di kewilayahan, khusus di Kalbar operasi tersebut dinamakan dengan sandi operasi "Ops Keselamatan Kapuas 2024", yang dilaksanakan selama 14 hari, terhitung mulai tanggal 04 maret 2024 s.d 17 maret 2024.

Dengan melibatkan total 765 Personel jajaran Polda Kalbar dan anggaran sebesar rp. 1.595.790.000,- yang didukung oleh instansi terkait dengan mengedepankan tindakan simpatik, persuasif dan humanis kepada masyarakat pengguna jalan.

Tujuan operasi ini dalam rangka meningkatkan disiplin masyarakat dalam berlalu lintas, menurunkan angka fatalitas korban kecelakaan dan pelanggaran lalu lintas menjelang masuknya bulan suci Ramadhan dan Idul Fitri 1445 Hijriah di wilayah hukum polda kalimantan barat.

"Dengan sasaran meliputi segala potensi gangguan, ambang dan nyata yang berpotensi mengganggu kamseltibcarlantas, baik sebelum, pada saat, maupun pasca operasi keselamatan kapuas 2024," ujarnya.

Dalam apel tersebut juga disampaikan dalam kesempatan yang penuh dengan semangat dan rasa kebersamaan ini, Kapolda Kalbar akan memberikan beberapa arahan untuk dipedomani oleh seluruh personel yang melaksanakan operasi keselamatan kapuas 2024, antara lain:

1. melaksanakan tugas dengan sungguh-sungguh dan tanamkan dalam diri, bahwa melakukan operasi keselamatan kapuas 2024 adalah sebuah kehormatan sekaligus ladang amal ibadah.
2. Menyiapkan performa terbaik masing- masing personel, terapkan buddy system dan pedomani SOP, agar siap merespon permasalahan masyarakat yang berkaitan dengan lalu lintas.
3. Melaksanakan deteksi dini, lidik, pengamanan serta pemetaan terhadap lokasi yang rawan pelanggaran, kecelakaan dan kemacetan
4. Menggencarkan sosialisasi dan penyuluhan kepada masyarakat tentang tertib berlalu lintas melalui media cetak, media elektronik dan media sosial
5. Menjalani langkah-langkah partnership, kerja sama, sinergi, kolaborasi dan soliditas dengan pihak- pihak yang terlibat, sehingga memberikan Penyelesaian yang solutif terhadap permasalahan lalu lintas
6. Menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas sebagai teladan bagi masyarakat dalam patuh berlalu lintas.

Kegiatan apel selesai pukul 08.00 WIB, selama kegiatan berlangsung situasi berjalan aman dan terkendali.